

# La Marabilla Del Poder De Dios

*Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.*

Date: 20 July 2025

Preacher: Edgar Vizcaino

- [ 0 : 00 ] Vamos a comenzar. Gracias Padre por tu amor.  
Gracias Padre.  
Gracias Padre.  
Gracias Padre. Gracias Padre.  
Gracias Padre. Y leo.
- [ 2 : 17 ] Gracias Padre. Gracias Padre. Así continuó por espacio de dos años, de manera que todos los que habitaban en Asia, judíos y griegos, oyeron la palabra del Señor Jesús.  
Y hacía Dios milagros extraordinarios por mano de Pablo. De tal manera que aún se llevaban a los enfermos los paños o delantales de su cuerpo y las enfermedades se iban de ellos y los espíritus malos salían.  
Pero de algunos de los judíos, exorcistas ambulantes, intentaron invocar el nombre del Señor Jesús sobre los que tenían espíritus malos, diciendo, os conjuro por Jesús, el que predica Pablo.  
Había siete hijos de un tal, judío, jefe de los sacerdotes que hacían esto. Pero respondiendo el espíritu malo, dijo, a Jesús, conozco y sé quién es Pablo, pero vosotros quiénes sois.  
Y el hombre en quien estaba el espíritu malo, saltando sobre ellos y dominándolos, pudo más que ellos. De tal manera que huyeron de aquella casa desnudos y heridos.
- [ 3 : 46 ] Esto fue notorio a todos los que habitaban en Éfeso, así judíos como griegos, y tuvieron temor todos ellos. Y era magnificado el nombre del Señor Jesús.  
Y muchos de los que habían creído venían confesando y dando cuenta de sus hechos. Asimismo, muchos de los que habían practicado la magia, trajeron los libros y los quemaron delante de todos.  
Y hecha la cuenta de su precio, hallaron que era cincuenta mil piezas de plata. Así crecía y prevalecía poderosamente la palabra del Señor.  
Y a manera de introducción, a través de las últimas décadas, hemos visto una proliferación donde se han levantado varios hombres, líderes de ministerios, y otros, muchas veces con una gran cantidad de personas que claman hacer actos extraordinarios y maravillas y portentos.  
Y esto ha sido manifestado, sin más, en estas personas, de manera que es muy común hoy tener esos ministerios.
- [ 5 : 18 ] Ha traído también esto mucha confusión. Y tristemente, en muchos casos, ha llevado a desvíos. Nosotros hemos visto la terrible consecuencia de esto, como varios de estos grupos que se levantan, han terminado siendo para ruina y, lamentablemente, perdición de muchos.  
Y esta realidad existe hasta el día de hoy. No solo los que las practican, sino aquellos que sustentan y sostienen estos ministerios, han cosechado consecuencias muy dolorosas.

Pero hoy veremos lo que Dios nos muestra en su palabra, para que tengamos claridad de cómo nosotros debemos pensar de estas cosas a la luz de la palabra de Dios.

Y hoy veremos tres puntos sobre el texto que hablamos. El primero es la supremacía del Evangelio en la vida cristiana.

El segundo punto es el peligro del pecado enmascarado como forma de piedad. Y, por último, la fidelidad de Dios y su bendición manifestada en su pueblo cuando sigue la palabra suya.

[ 6 : 41 ] Y recuerden que nosotros empezamos en el capítulo 19, con los primeros siete versículos la semana pasada, donde el apóstol Pablo había llegado a Éfeso.

Y allí vio a unos discípulos de Juan el Bautista, y nueva vez el apóstol Pablo, con ese énfasis, en traer con precisión la palabra de Dios, los instruye en el camino de Dios cuando ve que ellos no se habían bautizado en el nombre del Señor Jesucristo.

Ellos obedecen y reciben el Espíritu Santo. Y vemos manifestaciones del poder de Dios en ellos, mostrando así la veracidad de la presencia del Espíritu en la vida de esos discípulos.

Nos dice el texto que eran doce por todo. Esos que eran discípulos de Juan. Y aquí Pablo, siguiendo su ministerio en Éfeso, entra a una sinagoga.

La sinagoga eran lugares de reunión del pueblo de Israel para escuchar la palabra de Dios. Allí también en la sinagoga había judíos y personas en este tiempo que iban a escuchar la palabra y habían recibido al Señor Jesucristo.

[ 8 : 09 ] Y aunque mayormente, en lo que estuve leyendo, el comentarista David Peterson dice que no era solamente en las casas que las iglesias cristianas se reunían, sino que habían creyentes que asistían a las sinagogas porque allí se leían las escrituras y esto le era de bendición a ellos.

Pablo, como nosotros vemos en el primer versículo, empezó a hablar con de nuevo de la palabra en las sinagogas. El apóstol Pablo fue a predicar el Evangelio y a llevar la palabra de Dios al mismo templo donde se reunía tradicionalmente el pueblo de Israel.

nos dice que por tres meses estuvo discutiendo y persuadiendo acerca del reino de Dios. Y nosotros aquí en este punto es importante que veamos la actitud de Pablo con respecto a llevar la palabra de Dios.

de nuevo significa hacerlo con brío, con entusiasmo, con pasión. Esa es la manera que el apóstol Pablo utilizaba para llevar la palabra de Dios.

Lo hacía con convicción, con la autoridad que da el Espíritu Santo. Y él estuvo por tres meses discutiendo. Y es importante que pensemos en este término porque pensamos que cuando se habla de discusión es algo acalorado, en conflicto, con enemistad de ambos lados que se suscita entre dos personas cuando tienen una comunicación y están airados el uno con el otro.

[ 10 : 03 ] Eso no es lo que significa discusión. El término, la definición original de discusión es un diálogo, una conversación entre dos personas que están trayendo un tema con la finalidad de llegar a una conclusión sobre el mismo.

O sea que no pensemos que es lo que vemos acaloradamente entre dos personas que están hablando uno arriba del otro, no se entienden, no se comprenden lo que están hablando.

Eso no es de lo que necesariamente se refiere aquí. Y vemos que el apóstol Pablo lo hace con denuedo y nos dice con persuasión. Es una manera de comunicar lo que estamos hablando utilizando la razón, en este caso el fundamento bíblico, la causa por la cual se le está explicando a alguien que debe hacer algo.

en otras palabras, en otras palabras, con el fundamento de la palabra de Dios como centro de lo que se está haciendo. y aquí dura tres meses el apóstol en este periodo hablando del reino de Dios.

Nosotros veremos que hay una conexión directa entre el evangelio y el reino de Dios. el reino de Dios que sabemos vino con nuestro Señor Jesucristo.

[ 11 : 31 ] Los evangelios están repletos de esta terminología. en el libro de Mateo se menciona como reino de los cielos.

Vemos que en los otros evangelios se habla más de reino de Dios pero es lo mismo. Es la misma palabra para que no haya confusión. Es el mismo significado.

Diferentes palabras reino de los cielos reino de Dios pero es lo mismo. Y reino de Dios es donde la presencia de Cristo habita y a través de su ley y sus mandamientos existen personas que le traen honor y gloria haciendo su voluntad.

Otra definición más simple es el reino de Dios es donde la ley de Dios es tomada como palabra de Dios como lo primero.

De forma que el reino de Dios no es una localización física necesariamente desde luego los hijos de Dios están habitando en un lugar específico aquí en la tierra pero el reino puede estar en el medio de un reino completamente secular.

[ 12 : 48 ] en la sociedad como un todo la gente vive su vida de muchas maneras los cristianos que están haciendo la voluntad de Dios pertenecen a ese reino del cual el rey es Cristo.

La conexión que existe es que el evangelio de Dios es el medio de entrada a ese reino recordemos que cuando Juan el Bautista estaba anunciando la venida de el Señor Jesucristo en Mateo capítulo 4 habla de que el reino de Dios había se acercado se había acercado y proclamaba el arrepentimiento de los pecados y ese reino vendría en aquel que él anunciaba que era nuestro Señor Jesucristo.

El evangelio es las buenas nuevas que Dios envió al mundo a nuestro Señor Jesucristo a salvar a pecadores.

Ese evangelio que es representado en la persona misma de nuestro Señor Jesucristo su vida perfecta su muerte en la cruz redentora y su resurrección son el medio a través del cual las personas por el arrepentimiento y la fe entran al reino de Dios de forma que los cristianos están en dos reinos en el reino de Dios y aún en el reino de este mundo pero uno es primario que es el reino de Dios esto nos muestra nosotros el primer punto que hablábamos decíamos que es la supremacía del evangelio porque Dios manda a sus hijos a que este reino se expanda y es a través de los siervos de ese reino que son los hijos de Dios que proclamen esa palabra para que la mayor cantidad de personas puedan entrar a través del único medio que Dios ha provisto que es a través de la persona de nuestro

Señor Jesucristo el apóstol Pablo empieza a llevar la palabra de una manera persistente apasionada y con la firmeza y poder de las escrituras y el Espíritu Santo pero vemos que algo sucede luego que el apóstol Pablo está predicando insistentemente y es que algunos se rebelan y vemos aquí las dificultades miren como nos dice a nosotros el versículo nueve pero endureciéndose algunos y no creyendo maldiciendo el camino delante de la multitud se apartó Pablo de ellos y separó los discípulos discutiendo cada día en la escuela de un llamado tirano vemos que el apóstol Pablo luego de tener tres meses allí enfrenta dificultades y esto nos hace preguntarnos si las dificultades deben de ser lo que nos detenga o como

[ 16 : 29 ] Pablo de buen ver reaccionó ante esa dificultad donde se predica la palabra con claridad va a haber conflicto no tiene que haber asperidad discusión contención ira enojo porque eso es fruto de la carne pero donde hay convicción y se predica la palabra de Dios de una manera clara va a haber conflicto porque el hombre natural se opone al evangelio ninguno de nosotros estuviera hoy presente profesando al señor si el espíritu santo no hubiese obrado para salvarnos de nuestros pecados a los que de aquí profesan conocer a Dios y es que el evangelio es ofensivo al orgullo humano y de esa forma el apóstol

Pablo predicando la palabra bíblicamente claramente con convicción persuadiendo respondiendo preguntas aún así enfrentó esa dificultad y la pregunta es cómo nosotros debemos reaccionar cuando eso pase con nosotros y no es la indiferencia sino el orar y el perseverar muchas veces tú no podrás hablarle a alguien con palabras hay personas que se exasperan y se ponen hasta violentos o agresivos en ese caso tú no podrás seguir predicando ora por esa persona en otros casos la persona puede callarse no hablarte mucho pero cuando tú tengas la oportunidad si la persona no se muestra agresiva puedes volver a traer la palabra de forma que y en oración naturalmente de forma que la indiferencia la apatía la falta de fervor no te afecte y dejes de llevar ese evangelio porque si todos miramos de alguna u otra forma los que profesan conocer al Señor aquí llegaron a hacerlo a través de la predicación de la palabra alguien recibió un tratado o alguien le predicó o escuchó una prédica o vio una prédica en televisión o alguien le invitó a la iglesia o leyó la escritura pero de alguna manera esa persona se expuso al evangelio y vemos que el apóstol

Pablo y es lo que nos muestra en el contexto general del libro de hechos la expansión de la iglesia el nacimiento y la expansión de la iglesia a través de la predicación del evangelio apoyada desde luego en el espíritu santo apoyada en el poder de Dios y esta situación sucede aquí el apóstol Pablo deja la sinagoga se oponen y se lleva a los discípulos de Cristo que estaban en la sinagoga y se mueve a otro lugar el tirano que se menciona aquí de él no se conoce más información se cree que pudo haber sido el dueño del local donde Pablo fue o que pudo incluso haber sido un filósofo de la época y Pablo allí se quedó por espacio de dos años predicando el evangelio esta actitud de Pablo fue lo que sembró la palabra en muchos y la palabra empezó a correr y a ser diseminada a través de esos discípulos que iban uniéndose a lo que Pablo estaba haciendo en este local allí Pablo tenía más libertad posiblemente ya no estaba en una sinagoga y pudo permanecer por mucho más tiempo llevando la palabra de Dios nosotros debemos entender que esa es una realidad inevitable por naturaleza nadie acepta el evangelio la gente puede escucharse religioso pero si el espíritu no obra no va a haber salvación y es lo que la palabra de Dios nos dice en 1 Corintios capítulo 1 versículo 18 que el evangelio es locura a los que se pierden muchas veces la gente se irrita se enfada piensa que es algo completamente fuera de sentido pero es a los que se salvan poder de Dios en unos vemos el espíritu santo obrando en otros la persona actúa de manera natural con su carne y es enemigo de Dios y estas son cosas que solamente la entendemos cuando estamos en el Señor porque pensamos de manera natural que somos buenos y es algo contrario a lo que la palabra de Dios nos dice y es por eso que debemos hacer un esfuerzo de aprendernos el evangelio desde el punto de vista de la palabra de Dios y hay muchas maneras de aprender simples versículos que podemos utilizar en una conversación para explicarles a la persona de manera simple lo que es el evangelio pero bíblica para que esa persona si en la buena voluntad de Dios se arrepiente y convierte por el poder del espíritu santo tenga una fe genuina realmente bíblica y no un entendimiento humano del evangelio y es por eso que debemos comprenderlo a la luz de la palabra predicarlo bíblicamente dependiendo de Dios y Dios va a hacer su obra a pesar de la oposición nosotros hemos visto a todo lo largo y ancho del libro de hechos la oposición constante de las autoridades de los judíos de los gentiles de todos de espíritus malignos y que hace eso que en vez

de detener la palabra la disemina porque los discípulos huyen de una ciudad a otra se separan y donde llegan siguen predicando y el evangelio se siguió expandiendo a pesar de la persecución de modo que la persecución y la dificultad y el conflicto también fue utilizado y la oposición satánica por Dios para diseminar su palabra ¿por qué?

porque es la palabra de Dios donde nosotros pudiésemos pensar que no había ningún tipo de esperanza Dios tenía un plan de diseminar su palabra y de esa forma expandir su reino lo que eso requiere de parte nuestra es simple y llanamente hacer lo que Dios nos manda y el resultado está en las manos de él no garantiza que tú le prediques a alguien que se vaya a convertir en absoluto eso depende de Dios pero Dios ha establecido un medio por el cual salva a pecadores y es el evangelio es lo que el apóstol Pablo dice en Romano capítulo 1 versículo 16 porque no me avergüenzo del evangelio porque es poder de Dios para salvación ese es el medio de salvación y es por eso que es tan importante una vez más conocerlo bíblicamente conoce el evangelio medita en el evangelio aprende del evangelio predica el evangelio y vive el evangelio porque es el medio que Dios ha utilizado para expandir su reino el evangelio es el medio que Dios ha utilizado para que su reino se expanda por el globo terráqueo nosotros tenemos que saber que muchas veces en nuestra sabiduría tratamos de suavizarlo ponerlo más fácil para que la persona no se ofenda pero eso no va a producir beneficio lo que puede producir es confusión y en peor de los casos que la persona crea algo que no es real miren como dice la escritura en 1 Corintios capítulo 2 versículos 1 y 2 así que hermanos el apóstol Pablo hablando cuando fui a vosotros para anunciaros el testimonio de Dios no fui con excelencia de palabras o de sabiduría pues me propuse no saber entre vosotros cosa alguna sino a

[ 25 : 48 ] Jesucristo y a este crucificado el apóstol Pablo está hablando ahí cuando él fue con la misión de predicarles a ellos fue con el evangelio desde el punto de vista bíblico escritural fundamentado en la obra vida y muerte de nuestro Señor Jesucristo debe hacerse y a medida que lo practicas Dios también obra en ti porque debe hacerse como Dios manda no peleando no con contención no con ira no con amenaza no con gritería porque eso es fruto de la carne no tendrá beneficio el Señor nos dice en primera de Pedro como nosotros debemos presentar la palabra y en primera de Pedro capítulo 3 versículo 15 el Señor habla en su palabra a través del apóstol Pedro y dice si no santificad a Dios el Señor en vuestros corazones y estar siempre preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo aquel que os demande una razón de la esperanza que hay en vosotros de nuevo conocer la escritura y es por eso que muchas veces alguien profesa la fe pero cuando le preguntan exactamente que es lo que cree!

la persona puede tener dificultad o alguien puede no estar claro y esa confusión lamentablemente es utilizada por personas perversas perversas para engañar a personas y no traerles el evangelio de Dios sino otro evangelio que lo que hace es que lo atrae los entretiene pero no les lleva la verdad de Dios a sus vidas que es lo único que puede salvar a la persona luego que el apóstol se queda ese tiempo aquí vemos que el Señor empieza a obrar en los creyentes que se encuentran en el área y que sucede que muchos judíos y griegos vienen al camino del Señor de forma que escuchando el evangelio y viendo como llegarían a la salvación cuando el Espíritu de Dios aplicó esa palabra ellos vinieron a conocer el verdadero camino de salvación muchas veces por naturaleza las personas creen que el camino es vivir una vida justa hacer buenas obras y se sienten cómodos la manera en que tú les vas a explicar es con la palabra como alguien puede creer estar haciendo lo correcto y si no es conforme a la palabra de Dios está en un camino no meramente equivocado sino de muerte miren como nos dice proverbio capítulo 14 versículo 12 proverbio capítulo 14 versículo 12 dice hay camino que al hombre le parece derecho pero su fin es camino de muerte su fin es camino de muerte el único camino que lleva al Padre es a través de Jesucristo es lo que el Señor nos dice en Mateo capítulo 7 que entrar por la puerta estrecha el Señor

Jesucristo manda porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la perdición y que dice que muchos entran por él pero estrecha es la puerta y angosto el camino que lleva a la vida y pocos lo hallan y es solamente a través de ese Evangelio de Cristo ese solo camino que lleva a la vida el Señor Jesucristo nos dice claro en Mateo 14 en escúchame en Juan 14 6 yo soy el camino la verdad y la vida el camino es Cristo la senda de la vida es Cristo y que hace todo esto estos versículos que hemos mencionado mis hermanos y hermanas que nos hace no confiar en nuestro propio entendimiento en nuestra propia intuición en nuestra propia sabiduría en nuestra propia experiencia sino en la palabra de Dios y que hace eso que eso evita tener confusión acerca de lo más importante que existe como tú puedes ser libertado de tu pecado como tú puedes ser reconciliado con Dios cuando te fundamentas en la palabra del Señor la confusión se desvanece y tú estás caminando en terreno seguro porque es el camino de la vida eterna ese camino que Dios dejó a través de su palabra

Dios manifiesta la veracidad del fruto de aquellos discípulos que siguen a Cristo a través de actos y hechos extraordinarios no milagros comunes sino que empieza el Señor a traer portentos a través de Pablo y nosotros estamos viendo aquí nueva vez que estos milagros y portentos manifiestan que el apóstol Pablo era un auténtico apóstol de Cristo y aquí está pasando lo mismo que pasó con Pedro y muchos de los discípulos y de los apóstoles originales que estos milagros autenticaban mostraban la velocidad de que Pablo hablaba realmente en el nombre de Cristo y actuaba y obraba con el poder del mismo

Espíritu el Espíritu Santo al llevar a cabo su misión de forma que nosotros no debemos esperar el mismo fruto en la persona que se convierte Dios puede sanar Dios puede hacer milagros pero no mis hermanos en la misma manera y este es un punto sumamente importante es un punto que tenemos que prestar atención porque lamentablemente ha producido mucha confusión como dijimos en la introducción vemos que incluso los espíritus malos salían el poder del apóstol Pablo manifestado era el poder del Espíritu Santo no de Pablo el hombre era Dios obrando a través de él lo primero que vemos es nos dice el final del capítulo del versículo 10 de manera que todos los que habitaban en Asia judíos y griegos oyeron la palabra del Señor

[ 33 : 17 ] Jesús y aquí es bueno hacer dos puntos de claridad Asia no se refiere al continente asiático donde está la India China Rusia no Asia era una provincia del imperio romano y los judíos y griegos que vivían en el área se expusieron muchos a la palabra de Dios porque los discípulos estaban predicando el evangelio no fue que Pablo le predicó a todo el que vivía en la región sino que esos discípulos estaban ahora predicando la palabra ahí vemos la importancia de una iglesia que sale y lleva el evangelio muchos se expusieron y se manifestaron dones y milagros extraordinarios por mano de Pablo como nos dice el versículo 11 de forma que las personas tomaban pedazos de tela con lo que Pablo había estado en contacto y los llevaban a donde estaban los enfermos y eran sanados mire como nos dice el versículo 12 de tal manera que aún se llevaban a los enfermos los paños o delantales de su cuerpo y las enfermedades se iban de ellos y los espíritus malos salían se cree esto lo leí en el comentario de Peterson que eran posiblemente pudo haber sido pedazos de tela porque Pablo hacía casas de campañas tiendas de campañas pedazos de tela que había

Pablo estado trabajando con ellos esos pedazos de tela se les llevaron a personas enfermas y con espíritus malignos y los espíritus salían de ellos Dios se manifestó de una manera única y muy poderosa a través de la vida del apóstol pero que sucede la cosa no queda ahí vemos en el versículo 13 que algunos judíos nos dice el versículo 13 que algunos judíos exorcistas ambulantes intentaron invocar el nombre del señor Jesús sobre los que tenían espíritus malos diciendo os conjuro por Jesús el que predica Pablo judíos que vivían en Éfeso que obviamente estaban tan mal tan mal espiritualmente que estaban a tan lejos del judaísmo porque empezaron entonces a invocar el nombre de Jesús sin ser cristianos y esta situación no terminó bien nos dice el versículo 14 que había siete hijos de un tal

Éseba judío jefe de los sacerdotes que hacían esto la escritura nos habla de varios sumos sacerdotes en hecho en el capítulo 4!

se refiere a ellos en plural o sea que no era un solo sumo sacerdote la escritura no menciona este nombre en otro lugar pero era uno que parece que pertenecía a la familia de la jerarquía de los sumos sacerdotes sus hijos se dedicaban al exorcismo y exorcismo es cuando se manda un espíritu maligno diabólico que salga de una persona el Señor Jesucristo practicó exorcismos y el apóstol Pablo también recuerden en Hechos 16 cuando sacaron el espíritu maligno de la muchacha que adivinaba para sus amos pero nosotros veremos aquí la diferencia entre el poder de Dios expulsando demonios y la magia la adivinación y el poder maligno y ritos paganos tratando de hacer lo mismo y nosotros ahora vemos que es un terreno mucho más complejo porque vemos la fuerza de Satanás directamente mezclado con esto y nosotros vemos que estos hombres sin ser cristianos y este es un punto muy claro ahora vemos alguien que no conoce a Dios en quien el poder del Espíritu Santo no mora utilizando el nombre de Jesús y aquí es donde nosotros vemos que utilizar el nombre de Cristo es algo serio esta gente tratando de manipular por ganancia por fama y cuando estaba estudiando que vi la conexión que el comentarista hizo él mencionaba como en Hechos 16 esta mujer que adivinaba para sus amos cuando fue exorcizada y el espíritu maligno salió de ella ella perdió ese poder algo que le traía mucho dinero a ellos y esto produjo gran conflicto a los discípulos por ganancias financieras ahora vemos aquí que estos hombres tratan también de ganar ventaja ya sea fama o poder tratando de sacar el espíritu maligno de este hombre que estaba aquí pero el espíritu diabólico reconoce que estos no son hijos de Dios miren como nos dice en el versículo 15 pero respondiendo al espíritu malo cuando ellos clamaban que saliese del hombre en el nombre de Jesús les dice a Jesús conozco y sé quien es Pablo pero vosotros quienes sois y el hombre en quien estaba el espíritu malo saltando sobre ellos y dominándolos pudo más que ellos de tal manera que huyeron de aquella casa desnudos y heridos estos hombres trataron de manipular utilizar el nombre de Dios y que sucedió con ellos sus mismas vidas estuvieron en peligros en peligros se mostró que no tenían poder que la autoridad de Dios no estaba con ellos el favor de Dios no estaba con ellos el espíritu santo no estaba obrando y el espíritu maligno golpeó a estos hombres al punto que estaban sangrando y heridos y salieron huyendo desnudos del lugar eso era por tratar de manipular y convencer sin el poder del espíritu santo hoy en día

vemos muchos donde quiera que están haciendo eso pero no vemos el poder de Dios porque lo visible atrae a la carne la gente muchas veces quiere dinero bienestar salud física pero no quiere a Cristo no quiere salvación de sus pecados hay campañas de sanación solamente de eso nosotros no vimos el apóstol Pablo en la escritura no hay un capítulo un versículo donde Pablo Juan o Pedro hizo una campaña de sanación esos milagros eran un símbolo un signo que apuntaba algo superior que era la sanación del alma era la liberación de la esclavitud del pecado y así como el pueblo de Israel lo único que veía en el Mesías era un líder político militar que lo iba a libertar de la opresión del imperio romano y lo iba a poner a reinar sobre sus enemigos un imperio completamente terrenal de este mundo así muchos ven a Cristo y a la religión como un medio de resolver su problema terrenal horizontal humano sanación dinero buena vida fama pero tú no lo ves con el deseo de ser libertado de sus pecados estos hombres tratan de manipular como han habido en el pasado y como hay al presente muchos haciendo campaña de sanación y las personas lo siguen agua bendita de todo compran le mandan cantidades enormes de dinero porque no están mirando las escrituras son lobos vestidos de ovejas estos hombres aquí trataron de manipular y que pasó el espíritu diabólico les estuvo al quitar la vida nosotros vemos ministerio así y no lo vemos en la palabra de Dios estos hombres salen corriendo y esto aterroriza a muchos que están en la ciudad miren como nos dicen en el versículo 17 y esto fue notorio a los que habitaban en Éfeso esto se promulgó por muchos lados se promulgó por muchos lados porque todavía hoy lo vemos mis hermanos la escritura no nos da instrucciones claras de que es lo que una persona tiene que hacer con un espíritu maligno que debe hacer un cristiano lo que si vemos es que el poder de Dios es lo único que liberta a una persona de un espíritu maligno la salvación la oración la palabra de Dios cuando el Señor

[ 44 : 02 ] Jesucristo se vio confrontado por Satanás en el desierto en Mateo 4 que hizo el Señor Jesucristo utilizó la palabra de Dios utilizó la palabra de Dios el Espíritu Santo libertará a una persona de una posición maligna pero la escritura no nos explica como nosotros tenemos que hacerlo la Biblia nos instruye a utilizar la armadura de Dios contra las enseñanzas acechanzas del maligno en Efesios capítulo 6 en el libro de Tesalonicense en Primera Tesalónica nos manda a orar sin cesar nos manda alejarnos de pecado en todo momento a orarle a Cristo que nos libere de tentación no debemos nunca involucrarnos con lo oculto wicca adivinación juego lotería eso debe ser una cosa del pasado mi hermano y si tú tienes ese problema ora al Señor que te liberte de eso porque

Satanás existe y hay muchas cosas donde tiene su mano involucrada y hay que tratar de cortar con las obras de las tinieblas si una persona es inconversa y tiene un espíritu de algo según ellos creen ora por él clámale a Dios lee la escritura porque eso lo puede libertar Dios nos dice claro que una persona tiene que hacer algo en particular con respecto a eso con respecto a los creyentes el pecado se enmascara mucho en forma de piedad y ese es el punto que estamos viendo ahora y lamentablemente esos ministerios tienen una fortaleza humana enorme pero el objetivo como alguien dijo no es ver la iglesia meramente llena de gente sino la gente llena del espíritu santo porque donde está el espíritu es allí donde está Dios y está la vida el punto es conocer a Cristo hermanos si nosotros estamos aquí parados hablando en nombre de lo que predicamos aquí nada va a pasar si tú no oras por lo que se paran aquí nada va a pasar si nosotros no entendemos queja a Dios a que venimos a adorar nada va a pasar no van a haber vidas transformadas no va a haber santidad no va a haber poder de Dios en nuestros pecados no vamos a ser mansos humildes no vamos a sufrir en confianza estaremos desesperados como los demás si Cristo no toma el timón de nuestras vidas sigue el apóstol aquí mire como nos dice en el versículo 17 que luego que fue notorio muchos tuvieron problemas ya leímos ahí muchos se atemorizaron y la palabra de Dios seguía siendo predicada en muchos lugares en el versículo 18 nos dice que muchos de los que habían creído venían confesando y dando cuenta de sus hechos sucede que muchos de esos que estaban practicando hechicería brujería adivinación se arrepintieron de sus pecados se arrepintieron de sus pecados versículo 19 y muchos de los que habían practicado la magia trajeron los libros y los quemaron delante de todos en medio de esa situación la gente vio el contraste entre el verdadero poder de Dios en Pablo y el poder diabólico que se manifestó con los judíos exorcistas exorcistas el Espíritu Santo obró y muchas de las personas que estaban cautivos por brujería hechicería magia se arrepintieron de sus pecados y ahora lo vemos que fueron dando testimonio de esas cosas contando esas cosas como le habían pasado miren como Dios se manifestó salvando a muchos y que pasó cuando ellos trajeron esos libros que los reunieron para que tengamos una idea una pieza de plata!

era equivalente a un día de salario de un trabajador y yo me puse a pensar no estoy claro creo que el sueldo mínimo son 7.50 a la hora pero vamos a poner que una gente gane 10 es poco probable que una gente gane menos de 10 si tú lo multiplicas 50.000 por 10 en medio millón de dólares que trajeron en libros de brujería de hechicería de magia de adivinación y cuando leí el comentario dice el autor que el amor a Cristo es costoso esta gente quemaron los libros en vez de venderlos lo quemaron le costó dinero el seguir a Cristo no solamente en una época que te rechazaban por ser cristiano ellos estuvieron dispuestos a pagar el costo y toda la inversión que tenían en esos libros se perdió ellos no dijeron bueno vamos a venderlo porque ya no hacemos esto porque ellos lo quemaron porque ellos sabían que eso solamente diseminaba algo maligno diabólico satánico ellos quemaron los libros y estuvieron dispuestos a sufrir pérdida por causa del nombre de Cristo por amor al Señor y nosotros vemos la bendición de Dios ahí ese sería el último punto la fidelidad a Dios y su bendición manifestada cuando se sigue su palabra

Dios bendijo en ese caso su palabra Dios obra como a él le parece pero usa medios y nosotros vemos la bendición de Dios aquí la iglesia siguió avanzando en medio de opresión satánica oposición de hombres persecución conflicto maldiciendo los judíos el camino esa palabra que se usa camino para diferenciar cristianismo de judaísmo ahí como vimos y la iglesia siguió creciendo porque la iglesia no la detiene nadie no existe ningún hombre imprescindible nosotros ninguno somos imprescindibles ni lo que estamos aquí ni lo que estamos del otro lado porque Dios es el que expande su iglesia y la construye y nosotros somos simplemente instrumentos inmerecidos en la mano de Dios porque Dios es quien salva mire como nos dice

Mateo 16 18 que le dijo Cristo a Pedro y yo también te digo que tú eres Pedro y sobre esta roca cual roca fue la afirmación de que él era el Cristo el hijo del Dios vivo y sobre esta roca edificaré mi iglesia la piedra angular es Cristo la iglesia no está fundada en ningún hombre ningún papa ningún pastor nadie en Cristo y la puerta del ave usted puede ponerle ahí del infierno no prevalecerán contra ella la iglesia de Cristo nunca perecerá puedes venir gobierno malo gobierno bueno gobierno sufren más sufren menos pero el pueblo de Dios es inmortal porque es el pueblo salvo y sostenido por el Espíritu Santo de forma que eso te lleve mi hermano mi hermana a confiar en el evangelio simple y puro por eso que ustedes ven que nosotros aquí no hacemos muchas cosas que muchas veces muchos ni siquiera vuelven porque se le encuentran aburrido y me recuerdo de un cristiano que murió que Dios lo utilizaba grandemente llamado apellido

[ 52 : 53 ] Packer J.E. Packer que decía que la doctrina la enseñanza cristiana era el medio de la salvación y de sostener la iglesia pero que llegaría un día porque estarían tan malas las cosas que muchos se pararían en el púlpito a entretener cabras y no alimentar a las ovejas con la palabra de Dios y lamentablemente mi hermano eso es lo que estamos viendo entonces debemos de confiar en el Señor vamos vimos estos tres puntos la supremacía del evangelio en la vida cristiana el peligro del pecado enmascarado en forma de piedad y la fidelidad de Dios bendiciendo los medios que él ha establecido para la salvación de pecadores cuando su pueblo sigue su palabra y como aplicación ya lo vimos no te dejes confundir de hombres porque sean ribombantes porque tengan palabras que aparentemente muestran poder si no hay poder de Dios de una vida transformada y santificada que tenga victoria sobre el pecado

Cristo no estáis pero Dios tiene que darte ojos espirituales para que tú puedas ver la verdad del evangelio y no confundirte con la falsedad que nosotros tenemos en todo lugar aprende del evangelio vuelvo y le digo estudialo memorízalo predícalo defiéndelo vívelo porque es el medio de Dios para salvación y hay bendición siguiendo su palabra si tú estás aquí sin Cristo el Señor te llama a que te arrepientas y le entregas su vida tu vida para que tenga perdón de tus pecados y salvación nada te va a traer perdón paz con Dios vida eterna y la aventuranza más grande de estar con Cristo después de esta vida nada se puede comparar con eso ven a Cristo en arrepentimiento y fe hoy vamos a orar para pedir la bendición de su palabra gracias Padre por tu amor y misericordia bendice tu palabra aplicar a nuestras vidas

Señor mira que somos débiles nos impresionamos fáciles con muchas cosas áncanos en tu palabra te necesitamos Señor que seamos una iglesia conocida por el amor a tu palabra no en sus mentes solamente sino porque la vivimos no en la iglesia en nuestros hogares en nuestras en la soledad de nuestra casa cuando estamos fuera cuando vemos un amigo que estamos pensando en predicarle Señor ten misericordia de nosotros ayúdanos con tu espíritu porque sin ti no podremos hacer nada en Cristo lo pedimos amén no en mis no en mis